

Este baño principal, tiene como colores predominantes el blanco y el plata, esto debido al tamaño del ambiente, al no ser muy grande, estos colores dan una sensación de mayor amplitud. Asimismo, se propuso colocar diversos accesorios en color rojo, desde un florero hasta las toallas, para que resalten en este espacio.

Los muebles del baño se trabajaron en poliuretano color blanco para seguir con la armonía y hacer un espacio más ligero. Un diseño muy moderno y hecho a medida al gusto del cliente, debido a que el ambiente no es muy espacioso. El detalle de este mueble, es su gran versatilidad, pues está dividido en dos partes, la primera, ubicada en la parte inferior, usada como soporte para el lavamanos, y la segunda, en la parte superior, para no generar incomodidad y guardar los elementos de baño deseados. ■

